

Tony! Tony! Tony Marshall gratulierte Stumm zum 80.

KULTUR. Und: Glückwunsch! 15. Dez. 2018. Merxheim/Martinsteinst. Der 80-jährige Schlagersänger Herbert Anton Bloeth alias Tony Marshall aus Baden-Baden gratulierte als Stargast frohgelaunt dem 80-jährigen Merxheimer Urgestein und Vorstand Im Kreis-Chorverband im Martinsteiner Vorzeigerestaurant „Zum Goldenen Hirschen“. **„Ihr müsst alle kommen!“**, dieses Versprechen hatte Werner Stumm den Chören Apollo-Meddersheim und Frohsinn Kirn-Sulzbach abgerungen, ohne seinem Sangesbruder neben ihm oder selbst seiner Frau Margitta etwas über den Überraschungsgast zu verraten. Und der machte als solcher seinem Name alle Ehre – die Stimmung



„Es wird Rabatz gemacht solange bis die ganze Bude kracht... ..“



stieg schlagartig von Null auf 100, als der Star („...hallo ihr Lieben“) zu Playback von der Geräuschkulisse her stimmungsvoll mit so beliebten Hits wie „Schöne Maid“, „Heute hau’n wir auf die Pauke“ oder „Die Hände zum Himmel“ das Lokal zu einem wahren Tollhaus machte und es mit einer Riesensause wie bei seinem 80.ten krachen ließ!

„Es wird Rabatz gemacht solange bis die ganze Bude kracht“ wurde lauthals gesungen – von Gästen und Chören gefeiert. Zwei Mal trat „Tony“ auf; - der einstige Star-Tenor, Ehrenbürger in dem „34 Flugstunden“ entfernten Südseeparadies Bora-Bora, sang sich mit mehr als einem Dutzend beliebter Schlager, Hits und Ohrwürmer vom ersten Ton an in die Herzen seiner Zuhörer. **„Mei Opa war Pfälzer“**, plauderte der kumpelhafte Entertainer und Charmeur aus dem Nähkästchen. 2017 stürmte er noch einmal mit einem Senioren-Hit die Charts, feierte an der Nahe quasi ein Heimspiel. Es waren die Lebensleistung und die Erfolge als Publikumsliebbling über Generationen, die von der Geburtstagsgesellschaft huldvoll gewürdigt wurden. 142